

体験入学に行ってきました！

平成29年11月20日 第10号

明日から期末テストです。提出物など準備はOKですか？忘れ物のないように！
だいぶ寒くなってきました。体調管理もしっかりしましょう。

《大阪府立港高等学校 10月28日（土）》

- 港高校の校風、校則、入試状況の説明。その後、体験授業。部活見学。

図書室の本が充実していて話題の絵本や最近映画になった小説も置いてあった。8階まであるため移動教室が大変そう。制服がかわいい。雨が降っていたためか、校舎内が暗かった。教室内はきれいだった。生徒も真面目な人が多そう。

《大阪学芸高等学校 11月5日（日）》

- 食堂に行って学食を食べた後、学校紹介のVTRを見て入試の説明を受けた後には、理科の体験授業で実験に参加し、体験授業終了後キーワードラリーに参加し、キーワードをすべて集めてオリジナルグッズをもらった。

学食のうどんがとてもおいしく200円で食べられるので、学生に優しいと感じた。学校の紹介や入試の説明時に校長先生や教頭先生が笑い話を交えながら話をしていたので、リラックスした状態で説明を聞くことができた。体験授業では理科の実験をし、理科の先生はおもしろかった。キーワードラリーに関しては、キーワードを集めながら校内をまわることができ楽しかった。教室の場所がわからなくて困っていたとき、吹奏楽部の生徒が案内してくださって、「中学生に優しいところだ」と感じた。2年生に進級するときにコースを変更することができるので、安心して入れると感じた。

《大阪市立東淀工業高等学校 10月28日（土）》

- バカっこいい学校生活と部活の映像を見て、学校の概要と進路状況を聞きました。実習では、はんだづけを使って、電子オルゴールを作りました。
迷っている学校なだけに行ってよかったです、逆にすごく迷った。

